Phak chii

29年 12月号

朴廷熙公認会計士事務所

〒542-0081

大阪市中央区南船場 1-16-10 大阪岡本ビル5階 電話:06-6264-6135 FAX:06-6264-6136



いつもお世話になります。あまり実感がないかも知れませんが、もう12月、年の瀬です。小椋佳さんの曲に「何気ない毎日が風のように過ぎて行く♪」という歌詞があります。無意識のまま何気なく暮らしていると、浦島太郎の様な物語の結末になるでしょうし、少しでも先のことを意識しながら暮らすと桃太郎の様に「めでたし、めでたし」になると思います。

知っておきたいのが、相続時精算課税」という制度です。知っておきたいのが、相続時精算課税」という制度です。でいます。私が亡くなった後に遺産相続で子どもたちにています。私が亡くなった後に遺産相続で子どもたちにすが、娘が暮らすその土地は娘に相続をさせたいと考えてかます。私には娘と息子の二人の子どもがいるのでになります。私には娘と息子の二人の子どもがいるのでになります。私には娘と息子の二人の子どもがいるので

までであれば贈与財産の種類や金額、

回数に関係なく贈

2500万円

財産も他の相続財産に含めて相

上の子

・孫に対して財産を贈与した場合、

この制度は、

60歳以上の祖父母

・父母から、

20歳以

減ることや、将来、値上がりす移転できるので争族のリスクがす。メリットは、事前に財産が続税の計算をすることになりま

13 13 2

ことや、相続に比べて不動産の登記コストが高くなるこことや、相続に比べて不動産の登記コストが高くなるな、一度この制度を選択すると暦年控除が使えなくなる相続税の負担を軽減できることでしょう。 デメリットるような財産であれば、贈与時の評価で固定されるため

・ オイシイ/ 赤と黒アワビ



李です。先日、淡路島・洲本市から天然活き赤アワビと黒アワビの食べ比ベセットが届きました。養殖ではないので出荷は漁次第、いつ到着するかわかりません(汗)たまたま韓国ドラマで済州島の海女さんがスッカラ(韓国の匙)を使ってアワビを殻から外すのを観ていたので調理が楽でした。黒アワビはお造り、赤アワビは表面を鹿の子状に包丁を入れステーキで堪能。赤より黒アワビの方が更に高級。赤を食べたとき食べ慣れた味だと思いました。いいえ本当はいつも安価なトコブシです。

亡くなった後に遺産相続でもめないために】

私が所有する土

地に娘夫婦が家を建てて20年

【今月の教えてキーワード:ビットコイン】

タを暗! や支払 け 銀 な 行 特 ド行さ を用 紙み ブ散 は 通貨と交換 ストを抑えれる手数料など なく、 用ができる。 模 ك ₁ ٦ 不タ 定 ネ す し ル れ いいッ 上 要] 7 Vì P な \mathcal{O} \mathcal{O} な 通 号化 るた な 発行 管 で う 硬 す 保 国や 取 に使 仕組ェー 取引デ \ \ な ステ の送 る上ィ \mathcal{O} め 主 大み 分

【夢は本当にかなうのかな?】

ある人から次のような話を聞きました。小学4年生のK子ちゃんは「私の夢はイルカの調教師」という作文を書いたそうです。けれど書き終えた後「夢って本当にかなうものなのかな?どうしたら夢がかなうのかな?」という不安と疑問を持った彼女は、夏休みの自由研究のテーマを「夢は本当にかなうのかな?」に決めたそうです。夢について書かれた本を読んだり、夢をかなえた有名人をインターネットで調べたりしました。また「夢はかないましたか?」というアンケートを自分で作っていろいろな職業の人に書いてもらったり、直接話を聞いたりして自由研究をまとめたそうです。

ノーベル賞を受賞した山中伸弥教授の本を読んで「どんどん試して失敗することが大切です」という言葉に勇気をもらったK子ちゃんは、京都大学iPS細胞研究所を訪ね、国際広報室の人にも話を聞いたようです。果たしてK子ちゃんの結論はどうだったのでしょう。「夢はかなう。けれど夢はかなえるもの」これがK子ちゃんの研究成果でした。夢をかなえるために必要なのは準備や行動だけでなく、まずは楽しむこと。好きなことにアンテナを張って毎日を生き生き過ごすこと。やりたいことが見付かったら日付を決めて「夢」を「目標」に変え、その目標に向かって努力する



こと。失敗も大事な経験だから挑戦すること。さらには福澤諭吉の『学問のすゝめ』から「学問に入らば大いに学問すべし。農たらば大農となれ、商たらば大商となれ」という一文を引いて「どうせやるならとことんやろう。こ

うして夢はかなうのです」とまとめています。

K子ちゃんのアンケートには「夢をかなえるために必要なことをひとつ教えてください」という質問があるそうです。あなたなら何と答えるでしょう。「81%以上の人が夢がかなっています。これはキラキラした明るい事実です」というK子ちゃんの言葉に背中を押されるのは、むしろ大人たちかもしれませんね。子どもたちに「夢はかなうよ」と言える大人でありたいと思った年の瀬です。

今月の「掲示板」

今年の年末調整事務



冬令進補 春天打虎

冬は自然界も人もエネルギーをしっかり貯蓄をする時。胃の働きが活発になり栄養吸収が良くなる冬にしっかり「進補=滋養」しておけば春には虎を打ち倒せるほど元気になれる!という中国の教えです。私は数年前からこの健康法を実践しています。 李